

	<h2 style="text-align: center;">HYDROcom5 side-by-side-Fehler</h2> <h3 style="text-align: center;">HYDROcom5 side-by-side error</h3>	
	<p>In diesem Dokument möchten wir Sie auf einen Fehler beim Start der Software hinweisen.</p>	<p><i>Within this document we will point out an error after start the software.</i></p>

<p><b>Anwendungsgebiet</b> <i>Field of application</i></p>	<p>Arbeiten mit HYDROcom5 (HYDROcom/.NET) bei Betriebssystem Windows 7 und höher.</p>	<p><i>Working with HYDROcom5 (HYDROcom/.NET) under operation system Windows 7 and higher.</i></p>
--	---	---

<p><b>Thema</b></p> <p><u>Fehlermeldung bei Start der Software:</u></p> <p>Bei Start der Software meldet das Betriebssystem den Fehler „Error side-by-side“ und das Programm wird nicht gestartet. Ursache sind fehlende 32-Bit Komponenten der Visual C++ Bibliothek.</p> <p><u>Lösung:</u></p> <p><i>Nachinstallieren der fehlenden Komponenten in der angegebenen Reihenfolge</i></p> <p>Microsoft Visual C++ 2005 SP1 Redistributable Package (x86)  <a href="http://www.microsoft.com/de-de/download/details.aspx?id=5638">http://www.microsoft.com/de-de/download/details.aspx?id=5638</a> (deutsch)</p> <p>Microsoft Visual C++ 2008 Redistributable Package (x86)  <a href="http://www.microsoft.com/de-de/download/details.aspx?id=29">http://www.microsoft.com/de-de/download/details.aspx?id=29</a> (deutsch)</p> <p>Es wird nicht garantiert, dass HYDROcom/.NET danach läuft, aber die Wahrscheinlichkeit ist hoch.</p>	<p><b>Subject</b></p> <p><u>Error message during start of software:</u></p> <p><i>After start the software the operation system shows the error message “Error side-by-side” and the program does not start. The reason is missing 32-bit components of the visual C++ library.</i></p> <p><u>Solution:</u></p> <p><i>Installing of the missing components in the following order</i></p> <p>Microsoft Visual C++ 2005 SP1 Redistributable Package (x86)  <a href="http://www.microsoft.com/en-us/download/details.aspx?id=5638">http://www.microsoft.com/en-us/download/details.aspx?id=5638</a> (english)</p> <p>Microsoft Visual C++ 2008 Redistributable Package (x86)  <a href="http://www.microsoft.com/en-us/download/details.aspx?id=29">http://www.microsoft.com/en-us/download/details.aspx?id=29</a> (english)</p> <p><i>There is no guaranty that HYDROcom/.NET is running afterwards, but the chance is very high.</i></p>
--	---

<p><b>Haftungsausschluss / Limitation of Liability</b></p>	<p>Alle Informationen in diesem Dokument dienen der Unterstützung bei der Anwendung unserer Produkte. Sie sind rechtlich nicht bindend.</p> <p>Beachten Sie Datenblätter und Bedienungsanleitungen zu den von Ihnen eingesetzten Produkten.</p> <p>Druckfehler sind vorbehalten. Im Zweifelsfall gilt die deutsche Sprachversion.</p>	<p><i>The intention of the provided information is to assist in the use of our products. This information is legally not binding.</i></p> <p><i>Please refer to the data sheets and user manuals of the products to be used.</i></p> <p><i>There is no liability for possible misprints. The German language version is valid in any case of doubt.</i></p>
--	---	---